
 

     
 

 

1.0 ACCUEIL ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
 Présent Absent 

Représentant parent Noémie Gagné X  

Représentant parent Méliza Bailey X  
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8.0 ENSEIGNANTS 

 

Les enseignantes nous informent des activités et des projets qui ont été réalisés depuis le dernier 

CÉ : 

o Lettre au père Noël; 

o Sorties des classes Nature ; 

o Pour les 6e année, texte dôopinion en préparation des examens; 

o Spectacle de talents à venir. Mention positive concernant les vidéos des projets 

dôélèves envoyées aux parents.  

 

Des demandes ont été faites par les enseignants en lien avec les budgets :  

o Le CE approuve la demande de défrayer les 58$ dans le compte des fonds des 

élèves pour le projet « journal du voyageur ». 

o Le CE approuve la campagne de financement de vente de certificats cadeau de la 

boulangerie au coût de 25$ chacun et qui récoltera 100% des ventes (dons de la 

boulangerie) pour les classes nature. 

 

Proposé par Caroline Lacelle et appuyé par Noémie Gagné. 

 

RÉS CE # 05-12-2023-4 

 

9.0 EMPLOYÉS DE SOUTIEN 

 

Absence de Véronic Millaire. 

 

10.0 SERVICE DE GARDE  

 

- Sylvie Grondines présente le programme. Il sera déposé sur le TEAMS du CÉ. 
 

- Questionnement concernant lôutilisation des écrans au SDG. Des précisions sont 

apportées par la technicienne. Environ 15 minutes/midi pour un groupe en particulier. Il 

sôagit dôune alternative et non dôune obligation. Les élèves ont le choix de diverses 

activités. 
 

- Questionnement concernant la porte dôaccès au SDG. Il semble que lôaccès soit plus 

facile en soirée que durant le jour parce que lôéducatrice responsable de la porte nôa pas le 

temps dôeffectuer toutes les vérifications. Nous devrons réfléchir à une solution pour 

sécuriser cette problématique. 

 

11.0 OPP 

 

Noémie Gagné nous informe du projet de Noël (bingo et déjeuner) le 22 décembre. Plusieurs 

démarches sont entreprises pour réaliser le projet, malgré quelques embûches.  
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12.0 COMITÉ DE PARENTS 

 

M. Charbonneau nous informe que le comité a tenu une rencontre. Le tout semble compliqué. À 

suivre. 

 

13.0 PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

14.0 COURRIER REÇU  

 

Aucun courrier. 

 

15.0 VARIA 

 

15.1 Liste des changements.   

 

Il est proposé de mettre en place une liste des propositions qui sont faites pour les années 

suivantes (garder des traces). 

 

16.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Levée de lôassemblée à 8h25 

 

Proposé par Ca


